

日本音楽教育学会会員各位

2019年10月1日

「教育学分野の参照基準」(案)に関する意見募集（パブリックコメント）について

日本音楽教育学会も加盟する「教育関連学会連絡協議会」を通して、「教育学分野の参照基準」(案)についての意見募集（パブリックコメント）のお知らせが届きました。この正式名称は「大学教育の分野別質保証のための教育課程編成上の参照基準（教育学分野）」といい、2017年12月より日本学術会議において検討され、このたび第二次案としてまとめられたものです。

第二次案、および、パブリックコメントの手続きについては、教育関連学会連絡協議会（関連協）のウェブサイト（<http://ed-asso.jp/>）に掲載されております。コメントをお寄せいただきますよう、音楽教育学会会員のみなさまのご協力をお願い申し上げます。募集締切は、2019年11月30日（土）です。

意見の提出方法

ed.sansyokijun@gmail.com あてお送りください。

\* 件名：「教育学分野の参照基準について」としてください。

\* 送信者名：個人の場合は住所・氏名を、法人の場合は法人名・法人の所在地を、メール本文に記載してください。いただいたご意見については、氏名および住所その他の連絡先を除き、公表させていただくことがあります。

\* なお、いただいたご意見に対する個別の回答はいたしかねますので、ご了承ください。

「日本学術会議心理学・教育学委員会 教育学分野の参照基準検討分科会」（松下佳代委員長）では、パブリックコメントにもとづいて最終案を作成し、2020年1月末までには最終案を日本学術会議に提出する予定とのことです。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上